



## Thorsten Schneider

Deutschland/Germany

Geboren 1966, lebt und arbeitet als freier Maler und Grafikdesigner in Hamburg. 1982–1983 Stuyvesant High School, New York City, Malerei bei Leslie Rosen; Design-Workshops an der Parsons Designschule bei Karin Batten. 1986–1990 Arbeit als freiberuflicher Musiker, unter Vertrag bei CBS (heute Sony Music), sowie ACT Music&Vision. Zusammenarbeit u.a. mit Anette Humpe und Jim Rakete. 1991–1995 Studium an der Kunstschule Alsterdamm Hamburg; Gestaltung und Typographie bei Horst Busecke, Zeichnen und Malerei bei Lothar Walter. 1992–1994 Assistenz freies Zeichnen und Malen bei Lothar Walter. 1994–1997 Dozent für Perspektive und räumliches Gestalten. 1994 Gründung des Design-Büros "bfg | büro für gebrauchsgraphik". 2005–2006 Gründung des Kunst-Labels "MK21" mit Petra Bach (Düsseldorf). Seit 2006 Dozent für Corporate Design und Grundlagengestaltung. Seit 2008 künstlerischer Leiter der Kunstschule Alsterdamm Hamburg. Seit 2011 Mitglied "Offenes Atelier" im Gängviertel Hamburg e.V.  
[www.bfg-design.de](http://www.bfg-design.de)

Born in 1966, he lives and works in Hamburg as artist and graphic designer. 1982–1983 Stuyvesant High School, New York City, painting under Leslie Rosen; participation in design workshops by Karin Batten at Parsons School of Design. 1986–1990 Freelance musician under contract with CBS (now Sony Music) and ACT Music&Vision. Collaborations with singer and music producer Anette Humpe and photographer Jim Rakete. 1991–1995 Studies of graphic design at Alsterdamm Art School in Hamburg, typography under Horst Busecke and drawing and painting under Lothar Walter. 1992–1994 Assistant lecturer of Lothar Walter in free drawing and painting. 1994–1997 Lecturer in perspective drawing and spatial design. 1994 Launching of the company "bfg | büro für gebrauchsgraphik". 2005 Foundation of the art label "MK21" with Petra Bach. Since 2006 Lecturer in corporate design at Alsterdamm Art School, where he was appointed as art director in 2008. Since 2011 member of "Open Atelier" in Hamburg.



UrbanScan\_Finkenau\_1, 2012, Acryl auf Leinwand, 80x80 cm  
 UrbanScan\_Finkenau\_1, 2012, acrylic on canvas, 80x80 cm